

image not found or type unknown



www.juventudrebelde.cu

image not found or type unknown



**La pinareña Povea es una de las elegidas para competir por Cuba próximamente en Europa. Autor: World Athletics
Publicado: 14/01/2023 | 11:01 pm**

Los nombres propios en campo y pista

Un equipo joven asumirá el reto de llevar el atletismo criollo a planos estelares este 2023

Publicado: Sábado 14 enero 2023 | 11:10:30 pm.

Publicado por: Eduardo Grenier Rodríguez

En días recientes nuestro diario publicó la hoja de ruta del atletismo cubano en este 2023 y hace apenas unas horas la comisión nacional de esa disciplina divulgó el equipo que representará a la Isla en la gira invernal próxima a comenzar. La víspera, trascendió que serán diez los atletas que incursionarán en la ruta previa a las competencias más importantes del año, encabezados por el medallista de bronce olímpico de salto largo, Maykel Massó, y el campeón mundial bajo techo de triple, Lázaro Martínez.

A ambos les acompañarán en la gira invernal Maikel Vidal, igualmente de salto de longitud, el saltador de altura Luis Enrique Zayas, así como los también triplistas Cristian Nápoles, Liadagmis Povea y Leyanis Pérez. Completan el grupo el velocista Shainer Reginfo y las vallistas Greisys Robles y Keily Pérez.

De igual manera, el máximo ente del atletismo en la Isla anunció la presencia de algunos de estos deportistas en mítines a realizarse en los primeros meses del año. El debut estará a cargo de Reginfo, Robles y Keily el venidero día 25 en Valencia, a la espera de si los organizadores de la cita deciden convocar el triple salto, lo cual beneficiaría a los hombres de esta modalidad.

Luego, el 27 de enero, las pinareñas Leyanis y Povea verán acción en Karlsruhe, Alemania, mientras para el 31

está reservada la primera presentación del curso de Zayas en Nehvizdy, República Checa. Febrero comenzará con un nuevo reto para el mejor saltador de altura del país en la actualidad, con la reunión de Hustopece, igualmente en suelo checo. Ese mismo día Lázaro Martínez pugnará por el cetro en Val de Reuil, Francia, y lo mismo harán Reginfo y Robles en Barcelona, España.

El 7 de febrero continuará el periplo checo de Luis Enrique en Trinec, mientras el tradicional mitin de Torun, Polonia, contará con la presencia de Massó. El día siguiente saldrán a la pista de Mondeville, en Francia, Leyanis y Povea, mientras el 9 Zayas tendrá una nueva oportunidad de competir en Udine, Italia. El resto de ese mes deparará otros retos en París, Banska Bystrica, Lievin, Madrid y Birmingham, aunque la Comisión realiza gestiones para ampliar este programa.

A priori, parece una hoja de ruta adecuada para que los diez atletas mencionados comiencen una temporada que tendrá como eventos de mayor relevancia los Juegos Centroamericanos y del Caribe de San Salvador y Panamericanos de Santiago de Chile, así como el Mundial de Budapest.

Aunque es un número reducido de atletas el que contará con el beneficio de competir en esta gira invernal de inicio de año, al menos ellos podrán tener un rodaje indispensable para llegar en la forma deportiva óptima a las fechas más complejas del calendario atlético.

<https://juventudrebelde.cu/index.php/deportes/2023-01-14/los-nombres-proprios-en-campo-y-pista>